体指

補助者と. 体 種 事 , を 聞 指は、 ろな とす 業を $\overline{\mathcal{O}}$ 体 リックラブ」、本市では ヒ験教室をモノヷーダ人の協力を得ながら、各な人の協力を得ながら、各ないのの 験教室を いて る準 して参加. 指導者と ま ます。 こして こ 設立 設立へ向けて「総合型地域 体指を中 (あるいは) 参加者の 各 ろ

連盟の先生たちにしっかりと基なかったのですが、その分、弓道の体験教室への参加者は少

レガッタ大会に参加

Eなってからは、 主面的にボート協 蛇口湖で行われま

がす

が

しさを感じました。

弓道

かあり、凛としたすら道場に入ると心地

生の部で皆勤賞でしたが、一郎小5年生の池田くんは、小中学ともうれしいものです。菊池4矢が的に当たったときは、気

菊池北

何

たが、一

般学

体操

体験教室

体 指 す





の部の

弓を引 がで なっ またや た さわ を感じた。 です」と言う時の笑顔がとて 「難しかっ た時間を過ごされれができました。みれ 一般の部では、 精神統一 やかでした。 やりたいという気持ちに「やった後の爽快感があり いていま-を過ごされたようです。ました。みなさん充実し」などの感想を聞くこと 続けたいと思った」 たけど、 した。 た。 「緊張感があ 楽 「楽しい \cup か つ

手ームは、9月2日・に参加してきました。に参加してきました。



びに思います。発展するといい

ムもあり

ますが、

j

する す

ます。

゚そのつもりで競技ばかを開くということもあり

6)

得

C

な

運営の

仕

方

な

3チームが出り

云も12回になり、か出場しました。

常連 ま

大が本市

何年後かには本市でこのからは初めての参加でし

し、大会を盛り上げてきました。体指はもっぱら選手として参加

4に続き、今回+大会を盛り上げ

も精鋭を募り

~

す

が交流の. 全国で

ボ

ために開催 ト場を

た。リボ・操にちび 合っ た演技 を 見せ

もならではの柔軟性で、息リボンを使った体操では、ちびっ子たちが挑戦しましールやリボンを使った新体 れま 息

体指のつぶや

活動を す」と言えるスポ やって ſΊ ってきました。今いましたが、大人いましたが、大人 5 p が無い 考えてま

のページ

No.17

問い合わせ先 菊池市 体育指導委員 協議会広報部 **2**0968(25)7234

人参加しましたの参加がありました。 ッ にから6歳代までの15ッチ・ソフトエアロ した。 ま した。 体指も 15 4

機会がなる

なくなってきま_0につれてスポージ

では、

地元の

)運動会や

などに出る程度です。

ツは?」

と聞

で 記 スポーツ 正 直 「 好 に 困って

回と回を重ねるごとに休われていた人たちも、2初回に「体がこわった がだんだんだんだんだん から見て かくなり、 とは先生の評です。 ん明るく いても、 ま U 「形が整っ **、**なっ (体も柔ら) て者の てきて こちら と 言 く 表 の 情

しまいます。や特技もなど

そ

んな私で

Ł, きなスポ

って \bigcirc

れ 技もない

でてい

事に困っ

る

てく

努めているニュースポーツ私たち体育指導委員が並めようと思いました。 い!」と思えるから私もまずは るスポ す。これから、自分も楽しみそんな私にぴったりだと思い !」と思えるスポ - ツだし、人間しくなったり れるものだと思います。 ーユースポ リツ し、人間を成長させなったりできるのもスでの、一つの試合に感動しいましてもそのがあり、素敵だとージがあり、素敵だと が は あり、素がある人は、ある人は、 -ツを皆さ 「やって 「熱中でな Ÿ から始 ツは、 普及に F 生きき 楽 だ なま

山本勝義さんが 黄綬褒章を受章

春の叙勲で山本勝義さんが黄綬褒章を受章されま した。建築大工として長年にわたり職務に精励され、 またその卓越した技能が認められたものです。

平成 21 年には、厚生労働省から「現代の名工」 に選ばれた山本さん。今回の受章にあたり、「これ からはさらに在来工法の技術の推進に努力し、後継 者の育成にも努力していきたい」と今後の抱負を述 べました。

受章おめでとうございます。



受章した山本勝義さん

泗水幼稚園で 「水のお話し会」開催

「水のお話し会」は泗水幼稚園で開催され、年長 児と保護者約30人が参加しました。このお話し会 は、就学前の子どもを対象に、水に親しみながら節 水の意識を高めることを目的とした熊本県の事業で す。お話し会では子どもたちに水の大切さを伝え、 プロジェクターを使った水のクイズでは「くまモン」 が登場。子どもたちを楽しませていました。参加し た子どもたちは「『くまモン』クイズが面白かった。 水は大事に使います」と話しました。



①講師の話を聞く子ど もたち ②講師の三牧公久さん (熊本県職員) ③水がきれいになる仕 組みを習いました





子ども議会が 開催されました

議会議場などを会場に平成23年度菊池市子ども 議会が開催され、市内5中学校の代表23人が参加 しました。子ども議員は、学校生活や日常生活で感 じていることを執行部に問いかけました。また本会 議では、子ども議員書記による委員会報告と、子ど も議員委員長による代表質問が行われ、いつもとは 違う緊張感に包まれていました。子ども議員にとっ て、議会議場に入場できたことなど、貴重な体験を することができました。



子ども議員の皆さん

(日)

四つ葉農園の皆さんが 千畳河原で清掃活動

株式会社フォーリーフジャパンの四つ葉農園の皆 さんが、昨年に続き地元の皆さんと一緒に千畳河原 の清掃活動を行いました。2ha もある河原を地元 の人が管理されているのを知り、「いつも親切にし てくださる滝区の皆さんの力になりたい。そして美 しい里山の風景が残る千畳河原を守っていきたい」 との思いから始めました。農園の皆さんは、「社会 貢献活動を、人の"和(かず)"の力でこれからも 広げていきたいです」と語りました。





0②清掃活動に励む四つ 葉農園と滝区の皆さん ③暑い中お疲れ様でした